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Intervención del diputado José Efrén López Cortés, en relación a la 

entrega-recepción de los Ayuntamientos del Estado de Guerrero, un 

instrumento de transparencia y rendición de cuentas. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

¿Con qué objeto diputado?  Se 

concede el uso de la palabra al 

diputado Efrén López Cortés, para 

intervenir sobre el mismo tema. 

 

El diputado José Efrén López 

Cortés: 

 

Con el permiso de la Mesa Directiva. 

Compañeros diputados. 

 

La verdad no tener comisiones 

todavía ese es un proceso muy serio 

donde nos han visitado muchos 

presidentes municipales y están con 

duda al no tener todavía comisiones, 

pues quisiéramos por medio de esta 

sesión o del Congreso, invitar a la 

Auditoria Superior, al secretario de 

finanzas, al subsecretario, pero 

también a la contraloría para que nos 

explicara, hay una laguna y algunos 

presidentes tantos los entrantes como 

los  salientes están pensando sobre 

el Ramo 33. 

 

La idea es de que para que se 

termine porque cada tres años, el año 

pasado sucedió lo mismo y al 

terminar esto va a suceder lo mismo, 

entonces sería importante de que 

ojalá y pudieran darlos para que una 

invitación formal para que nos 

expliquen no nada más a nosotros 

sino a los presidentes municipales 

sobre el tema del Fais del Ramo 33, 

ya que hay fechas totalmente 

diferentes. 
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Y muchos me preguntan, nos 

preguntan a los legisladores ¿quién 

va a recibir la última del Ramo 33? 

están en un desacuerdo, la vez 

pasado yo tuve la oportunidad de 

entrar, se le entregó al saliente y hoy 

hay esa duda entre los presidentes 

municipales y entre nosotros. 

 

Es cuanto. 

 


